an Hans Eduard Meier, Ihre zeitgemässe Schulschrift hat mir so geholfen! Vielen Dank!

Ich habe 5 Jahre lang in Norwegen studiert und in der Schule gearbeitet. Nur konnten die norwegischen Primarschüler die schweizerische Schnürli-Schrift kaum lesen. (Nebenbei bemerkt, auch meine norwegischen Mitstudenten und Professoren hatten Mühe mit meiner Schnürli-Schrift.) Im Internet fand ich Ihre Seite. Innerhalb 5 Tagen habe ich auf Ihre zeitgemässe Schulschrift umgestellt und plötzlich konnten auch Norweger meine Schrift lesen.

Nun bin ich zurückgekehrt in die Schweiz und hatte, während meines Studiums der Erziehungswissenschaften, Gelegenheit eine schweizerische Klasse zu unterrichten. Unbewusst schrieb auch in dieser Klasse in ihrer Schrift, und die Kinder konnten ohne Probleme die Schrift lesen.

Dank Ihrer Schrift konnte ich mit 32 Jahren endlich eine persönliches Schrift entwickeln. Die jahrelangen Schönschreibe-Übungen der Schnürli-Schrift haben das bei mir verhindert . Mit ihrer Schrift, konnte ich zudem meine Schreibblockade überwinden. Ich schreibe seither mit Freuden Tagebuch. Die Studienberatung wegen Schreibblockaden im Studium konnte ich abbrechen. Dass die Ursache des Problems eine jahrelange aufgezwungene Schriftart war, hat die Studienberaterin doch zum Staunen gebracht.

Vielen Dank! Anja Knöpfli